



REPUBLIQUE D'HAÏTI

**UNIVERSITE D'ETAT D'HAÏTI
RECTORAT**

SGUEH/23491

Port-au-Prince, le 12.07.2022

Note de dénonciation

Objet : Un étudiant atteint d'un éclat de projectile dans l'enceinte de la Faculté des Sciences/ Le Rectorat de l'Université d'Etat d'Haïti dénonce et condamne

Le Rectorat de l'Université d'Etat d'Haïti a appris avec consternation et désarroi le grave incident qui s'est produit hier, 11 juillet 2022, aux environs de midi, au cours duquel l'étudiant Mac Gyver THEODORE a été atteint au bras par un éclat de projectile dans l'enceinte même de la Faculté des Sciences (FDS), à la Rue Monseigneur Guilloux. Une situation qui est survenue à la suite des tirs nourris entendus dans les parages de l'établissement. Heureusement l'étudiant a pu regagner sans trop d'inquiétude sa maison après avoir reçu des soins que nécessitait son cas, à la diligence du décanat de la faculté.

Le Rectorat dénonce et condamne avec véhémence cet épisode malheureux qui touche une énième fois la communauté universitaire. Il profite pour exprimer ses sympathies et sa solidarité à l'étudiant Mac Gyver THEODORE, à ses camarades, au corps professoral, aux membres du personnel administratif et au décanat de la Faculté des Sciences.

Le Rectorat regrette que l'atmosphère sécuritaire du pays rende de jour en jour les conditions d'apprentissage plus compliquées. On ne se sent nulle part en sécurité, pas même à l'intérieur d'un campus universitaire. C'est toute la société qui se trouve aux abois et réclame une meilleure protection, une prise en charge plus responsable et une conscience plus aigüe du caractère inacceptable de la situation.


Unité de communication de l'UEH